

¿Qué es la Misa Tridentina?

Nuestra respuesta a la pregunta no busca entrar en detalles sobre la rica historia de la Misa Tridentina o sobre cómo le da gloria a Dios. Esta es solo una breve introducción.

La Misa Tridentina es una forma de la Misa Católica Romana que ha sido ampliamente utilizada desde finales del siglo XVI hasta hoy. La Misa Tridentina se caracteriza por su uso del latín como el lenguaje de adoración, su uso de oraciones y gestos establecidos, y su formato estructurado que se ha mantenido en gran medida sin cambios durante siglos.

La Misa Tridentina se celebra en un estilo más formal y ceremonial que la Misa moderna del Novus Ordo, con énfasis en la reverencia, el respeto y la devoción. La Misa Tridentina generalmente incluye oraciones, himnos, incienso y acciones rituales sagradas, como la elevación de la hostia y el cáliz durante la consagración de la Eucaristía.

El Vaticano II y el papa de la Iglesia Católica modernista han hecho muchos intentos por destruir el Rito Tradicional. Sin embargo, en los últimos años, ha habido un resurgimiento de interés por la Misa Tridentina, particularmente entre los jóvenes y los Católicos Tradicionalistas. La forma más antigua continúa celebrándose en algunas parroquias y capillas, particularmente en días de fiesta y otras ocasiones especiales en todo el mundo.

La Iglesia Católica de Jerusalén no considera que el Novus Ordo contenga una forma lícita de la Misa Católica. De hecho, no consideramos que la “Misa” modernizada sea Católica.